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Titel: Sanierung der Gorch Fock I 
Einreicher: Jürgen Suhr, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
 
 

Federführung: 
 Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE 
PARTEI 

Datum: 06.12.2022 

Bearbeiter: Suhr, Jürgen   

 

Einreicher: Herr Suhr   

 
 

Beratungsfolge Termin 
Aussprache:  Ja/  Nein 

 

 
Anfrage: 
 

1. Wie ist der Stand zu Sanierung der Gorch Fock I? 
2. Wie ist der Verhandlungsstand zum Kauf des Schiffes durch die Hansestadt 

Stralsund? 
 
 
Begründung: 
 
Vor zwei Monaten informierte die Stadtverwaltung darüber, dass in Vorbereitung der 
Sanierung der Gorch Fock I eine Aufteilung in zwei Baulose erfolgen wird, die jeweils für sich 
realisiert und abgerechnet werden. Die Förderungen durch Bund und Land sollten dabei 
entsprechend ebenfalls jeweils für sich abgerechnet werden. Eine Konkretisierung und 
Präzisierung dieser Baulose sollte durch das begleitende Planungsbüro Löll aus 
Peenemünde vorgenommen werden.  
 
Die Förderung des Bundes bedingt einen Eigentumsübergang des Schiffes vom 
Eignerverein auf die Hansestadt Stralsund. Da die Bundesmittel in den Bundeshaushalt 2023 
eingeordnet sind, ist eine rechtzeitige Klärung der Eigentumsfrage von großer Bedeutung.  
 
 
 
 
 
 
Jürgen Suhr 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN/DIE PARTEI 
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